

## Souvenir d'enfance,

Quand il rentrait nous voir le Dimanche, je l'attendais déjà depuis la veille et avec impatience.

Ma mère nous appelait: mon père, mes deuxes et moi pour nous fêter de son arrivée.

Il arrivait sur sa 125 Peugeot, toute juteuse avec les lacoches bleues. Il avait un bol blanc, de grosses lunettes couleur café au lait et une combinaison "bleue de travail" en coton et de grosses chaussures de montagne.

Il passait pied à terre, enlevait son blouson et se retrouvait tout beau dans son complet de Dimanche. Il accrochait sa combi et la rangeait dans une sacoche bleue.

Parmis, il nous apportait des petits gâteaux emballés dans leur boîte blanche avec un ruban rose.

Il passait tout le Dimanche avec nous, puis mon père mes deuxes et moi l'accompagnions à la moto pour le départ. Par deux fois je me suis fait des entorses en dérapant la pente devant la maison pour le voir partir. Quand il démarrait je courais encore pour le voir passer sur la route que descendait en lacets en bas du village. Il nous faisait un signe de la main ou levant le bras, et nous le regardions sortir du village et s'enfoncer dans la campagne puis disparaître. On entendait plus que les péparades de la moto. J'avais 10 ans et le cœur qui battait la chamade. Et lui, c'était mon grand-père Victorin et il avait 74 ans. C'était en 1972. J'étais sûre qu'un jour moi aussi je piloterai une moto, comme lui.

C'est avec cette belle image d'enfance et de bonheur, que je voulais vous offrir "Les Béliers" et vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année 2013.  
Bises à tous Parie.

